

ラッピングバスで川根茶をPR

6/2

佐藤町長も参加して東京・有楽町駅前で記念イベントを開催

東京都内で5月27日から半年間、川根茶を宣伝する広告が掲載された都営路線バス11台が走り始めました。これを記念して、有楽町駅前でイベントが開催されました。

バスへの広告掲載は、首都圏における川根茶の認知度を高め、市場拡大につなげることを目的としています。川根茶のみならず、自然豊かな本町の魅力もPRすることが期待されます。

イベントでは、法被を着た佐藤町長や茶娘衣装の役場職員らが通行人に川根茶を呈茶し、一煎茶パックも500袋を配布しました。



バスの側面と後面には町内茶園の幻想的な風景写真を用いた

5/30

最優秀賞に松葉来夢さん(本川根小)

「歯・口の健康に関する図画・ポスターコンクール」で見事栄誉



絵を描くことが大好きだと話す松葉さん

榛原歯科医師会が、志太榛原地区の保育園や幼稚園、小中学校の児童生徒らを対象に募集した「歯・口の健康に関する図画・ポスターコンクール」(全304点)において、松葉来夢さん(本川根小学校5年)が小学校高学年の部で最優秀賞に輝きました。

松葉さんは「普段、洗面台の前で歯を磨いているときの自分の姿を描きました。口の中や歯を本物みたいに描くところが難しかった。一生懸命描いたので、賞をもらえてうれしいです」と笑顔で作品への思いを語りました。

「身近な町議会」を目指して

5/30・5/31

議会基本条例の住民説明会が開かれました

議会基本条例の住民説明会が山村開発センターと文化会館の2会場で開催され、合わせて約50人の町民が参加しました。

昨年6月から策定作業を進め、パブリックコメントの実施を経て、このほどまとめられた条例素案について、その経過や理念を町民に分かりやすく説明するために開催しました。

条例素案について策定の経過説明と内容に関する解説がされると、出席した町民から条例素案の具体的な内容やこれからの計画などについて積極的な質問がありました。



議会基本条例について分かりやすく説明する議員の皆さん

南部小が団体・個人の部で優秀賞

5/11

交通安全子供自転車島田地区大会で優れた運転技術を披露

第46回交通安全子供自転車島田地区大会が島田市で開催され、中川根南部小学校Aチームと同小6年の中野世那さんが、それぞれ団体・個人の部の優秀賞に選ばれました。

島田警察署管内の11の小学校から15チーム計65人が出場し、交通ルールの知識などを問う学科試験と、特設コースを走行して自転車の運転技能を確かめる実技テストの合計点数で競いました。

◆個人の部・優秀賞に輝いた中野さん



団体の部で優秀賞に輝いた南部小Aチーム

6/7

感謝の気持ちを色とりどりの花束で

今年で17年目、町長・副町長に花束が贈されました

J A大井川花卉協議会の曾根一孝会長やJ A大井川の職員が役場本庁舎を訪れ、「父の日」を前に町長・副町長に花束を贈呈しました。

J A大井川管内の自治体首長に日頃の感謝の意を表するとともに、花卉の消費宣伝と生産振興を目的として、同協議会が平成9年6月から毎年実施しています。

花束を受け取った小坂副町長が「毎年きれいな花をありがとうございます」と感謝すると、曾根会長も「丹精込めて育てた花を今年も楽しんでいただけたら」と笑顔で話しました。



バラ、ガーベラなど色とりどりの花束が贈られた

中川根野球少年団が第3位に輝く

5/19

選抜少年野球学童部大東大会で大健闘

県内各地から40チームが参加した選抜少年野球学童部大東大会が掛川市で開催され、中川根野球少年団が第3位に輝きました。

今季から中川根野球少年団と本川根イーグルスがひとつとなり、改めて中川根野球少年団として、22人が日々の練習に励んでいます。

竹越会長は「監督・コーチ・家族の人たちも含めた『全員野球』で強豪チームを破り、見事に勝ち進んでもくれた」と、チームワークを武器に好成績を収めた選手たちの頑張りをたたえました。

同少年団は、随時入団を受け付けています。



「これから参加する大会でも頑張りたい」と選手たち